
クラブライフ委員会  

開催日：２０１９年１０月９日(水)  ぶどう亭にて 

出席者         出席者：高橋(敏)、松木(祥)、清澤、片山、品部(直)              書記：品部(直) 

 

１． ガゼボナイト（9/7 土）について 

* 44名の参加であった。 

ご参加いただいた方々からは、演奏のクオリティが高く雰囲気も大変良かったと高評価をいただ

いた。露天で松明を焚き、ブリックならではの素敵な雰囲気を満喫できた。次回はもっと多くの

方に（是非ゲストにも）堪能していただきたい。 

* 開場の際、参加者の集りが悪く 17：30開演ができなかった。来年は、開場時の声掛けをもっと早

くから行い、開演時刻を厳守したい。 

* 大変盛り上がり、終演が 20：10頃となった。遅くとも 19：45には終わらないと高速バスに間に

合わないため、来年は要検討したい。 

* 軽食（ピタパンサンド 2 種）はボリュームがあり美味しかった。ドリンクコーナーは会場後方の

カート道路辺りに設置でき、ガゼボ内を有効に使えて良かった。 

* 手暗がりにならないように、また階段が滑らないように、クラブ側で工夫してくださり良かった。 

電源の不具合もなく、練習グリーンの散水制御も問題なしで良かった。 

* 来年は集客をもっと頑張りたい。「お月見ナイト」の案も検討する。 

 

２． クリスマスカップ（12/7 土）について 

* ゴルフからの参加を 100名以上は集めたい。皆様、声かけの方宜しくお願いします。 

* ちらしが出来次第、事務局に案内メールを出してもらうようお願いする。 

* 理事長に挨拶をお願いする。 

* 各委員会への役割協力をお願いする。 

グリーン･･･テーブル装飾 

フェローシップ･･･飛び賞以外の賞品渡し 

競技･･･公式競技優勝者（乾杯のご発声）への依頼・連絡 

* 参加費は昨年と同じとする。コンペは青天井のＷペリアとする。ドレスコードはスマートインフ

ォーマルとする。 

* プロの代打ち（ドライバーショット）をお願いする。 

* ピアノの移動・調律をお願いする。 

 

３.その他 

* 大きなイベント開催時には、クラブバスを運行していただけると大変有難い。 

* そろそろクラン分けの見直しが必要なのではないだろうか。 

 

４.次回の委員会 

２０１９年１１月１３日（水）１８：３０～ ぶどう亭にて              以上 


